

"Gil Carlos Rodriguez Iglesias: Réformer la Cour de justice européenne" dans Le Monde (28 avril 2000)

Légende: Dans un article paru le 28 avril 2000 dans le quotidien français Le Monde, Gil Carlos Rodríguez Iglesias, président de la Cour de justice des Communautés européennes, plaide pour que la Conférence intergouvernementale (CIG) chargée de la réforme des traités dans la perspective de l'élargissement ne néglige pas les réformes que l'institution judiciaire de l'Union européenne nécessite pour continuer à exercer ses compétences.

Source: Le Monde. 28.04.2000. Paris. "Réformer la Cour de justice européenne", auteur:Rodriguez Iglesias, Gil Carlos , p. 19.

Copyright: (c) Le Monde

URL:

http://www.cvce.eu/obj/gil_carlos_rodriguez_iglesias_reformer_la_cour_de_justice_europeenne_dans_le_monde_28_avril_2000-fr-8dc560a1-b560-459e-ae2e-4a27a23e89b1.html



Date de dernière mise à jour: 09/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.